

meguマガ

2012.5月号... Vol.48

感動力は元気の源
ココロ カラダ

病は気から...とはよく言ふけれどと思ふ。

5月は大型連休(カロ)、気候変化の激しさもあり、心と体。

バランスを崩しやすく、俗に言う「5月病」にかかる人が急増しますよ…。

5月、とても爽やかな春節で、緑も鮮やかに美しい。本来ならば最も活動的な時!!

「カラダを動かさないから不健康なんぢエ…」なんていふ(笑)よく耳に聞く言葉ですね。けいわせ 決して元気な運動をしている人だけが元気(健康的)なのではなくと感じます今…。

以前、入院している友人がそれはそれは、カラダの健康は元気よりも「元気」を重視する姿を見つけて、「元気」には

カラダを動かさないだけではなく、カラダを動かす(何にでも感動する)から湯きる力がないのが元気」と感じました。

私が例にとれれば、カラダをあまり様子(健康…)よりも喜んで、表情は元気で、

不健康そうな(不健康な)ものかもしれないけれど、体を動かす(何にでも感動する)から元気なのが元気

なってきます(笑) そんな中で、愛犬たちの目線の世界観は、雨の日に傘を差す

おじいちゃんが「感動力を与えくれ」、「いつも元気ね~」と言ひ頃

のうな未だ衰えてくる小鳥の下り思ひます(笑)…

毎日同じように繰り返される日常の中、どれだけ

目線を変えて、何を動かすか、何を感動力を発見

するか… 5月病予防のサナリズム。若さと元気の

源は二つありますと覺う今日の頃が

「もうヨーリ(も)動きだす」

雨の日…「ああ、雨ひある」と少し腹痛な気持ちの朝。

重いビニール袋の扉を開けると…私は薄々から雨を

見つめ… 犬たちは…ない!『ハト』を見つめ

目線を変えるとこんなに宝物が見つかるのですか(笑)



すべての「安全」最優先!

私たちは安全を最優先に工事を進めます。

お客様・ご近所・通行人・作業員…

安全を二の次にして事故が起ければ、

当人はもとより、そのご家族・友人まで

多くの方が悲しい思いをすることになります。

それは現場だけのことではなく、

朝会社を出発して夕方帰社するまで、すべてにおいて。

ついつい気持ちが急ぐ、朝のスタートを戒める。



ご近所に小さなお子さんが増えてきたこともあり、
ここでシッカリと社内に注意喚起。

このポスターにも、いずれ慣れて気付かなくなります。

だから『安全』については、

当たり前のことで、工夫して繰り返し伝えなければなりません。

